



**Dritte Satzung zur Änderung der
Studien- und Prüfungsordnung
für den Bachelorstudiengang Soziologie
an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg
Vom 1. Dezember 2022**

(Fundstelle:

<https://www.uni-bamberg.de/fileadmin/www.abt-studium/amtliche-veroeffentlichungen/2022/2022-87.pdf>)

Aufgrund des Art. 13 Abs. 1 Satz 2 in Verbindung mit Art. 58 Abs. 1 Satz 1 und Art. 61 Abs. 2 Satz 1 des Bayerischen Hochschulgesetzes (BayHSchG) erlässt die Otto-Friedrich-Universität Bamberg folgende

Änderungssatzung

§ 1

Die Studien- und Prüfungsordnung für den Bachelorstudiengang Soziologie an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg vom 12. August 2020 (Fundstelle: <https://www.uni-bamberg.de/fileadmin/www.abt-studium/amtliche-veroeffentlichungen/2020/2020-60.pdf>), die zuletzt durch Satzung vom 15. September 2022 (Fundstelle: <https://www.uni-bamberg.de/fileadmin/www.abt-studium/amtliche-veroeffentlichungen/2022/2022-67.pdf>) geändert worden ist, wird wie folgt geändert:

1. Der Anhang wird wie folgt geändert:

- a) Im Abschnitt D.1.1 Satz 2 wird in der Tabelle jeweils bei den Modulen der Gruppe Bevölkerung und Gesundheit in der Spalte Modulbezeichnung der Buchstabe „F“ durch den Buchstaben „I“ ersetzt.
- b) Im Abschnitt D.2.1 Satz 2 wird in der Tabelle jeweils bei den Modulen der Gruppe Bevölkerung und Gesundheit in der Spalte Modulbezeichnung der Buchstabe „F“ durch den Buchstaben „I“ ersetzt.

§ 2

Diese Satzung tritt mit Wirkung vom 1. Oktober 2022 in Kraft.

Ausgefertigt aufgrund des Beschlusses des Senats der Otto-Friedrich-Universität Bamberg vom 16. November 2022 sowie der Genehmigung gemäß Art. 13 Abs. 2 Satz 2 in Verbindung mit Art. 61 Abs. 2 Satz 1 BayHSchG durch den Präsidenten der Otto-Friedrich-Universität Bamberg vom 1. Dezember 2022.

Bamberg, 1. Dezember 2022

gez.

Prof. Dr. Kai Fischbach
Präsident

Die Satzung wurde am 1. Dezember 2022 in der Otto-Friedrich-Universität Bamberg niedergelegt; die Niederlegung wurde am gleichen Tag durch Anschlag in der Hochschule bekannt gemacht. Tag der Bekanntmachung ist daher der 1. Dezember 2022.